



CAPITULO XII

La Sericicultura en la Murcia antigua.

Murcia es hoy el principal centro de la producción sedera en España; merece un capítulo por separado, por que arroja interesantísimos datos que ofrecen sabia enseñanza para el porvenir.

Cuarenta mil onzas de simiente se calcula que Murcia ponía en incubación todos los años en el pasado siglo, y cuarenta mil onzas se calcula que se cría en los tiempos actuales en toda la península.

En la decadencia de la seda, Murcia y al decir Murcia decimos el término municipal, ha sido la zona sedera que más ha resistido la epidemia de los gusanos por que ha sido la que más ha luchado.

Sin embargo, se han arrancado las tres cuartas partes de las moreras y en varios pueblos de la provincia se ha extinguido por completo esta riqueza. ¿Que importancia tendría en Murcia la producción de la seda, que apesar de tanta decadencia, se produce hoy en dicha zona la mitad del total de la cosecha en toda España?

La huerta de Murcia es y ha sido en la antigüedad un ejem-

